

**GRUPO:** 

"A"

NOMBRE DEL ALUMNO (A):

JUANA LORENZA VELAZQUEZ HERNANDEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC. ANTONIO GALERA PEREZ.

NOMBRE DEL TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL.

MATERIA:

SEMINARIO DE TESIS I.

LICENCIATURA:

ENFERMERIA.

GRADO:

8 CUATRIMESTRE.

Pichucalco, Chiapas a 09 de abril de 2021.

El aparato crítico que soporta la información presentada, se integra por un listado de fuentes consultadas y las notas que indican con precisión dónde se obtuvo la información citada, que completan el texto con argumentos, aclaraciones y notas que remiten al lector a otra página del mismo trabajo para relacionar y comprender mejor un detalle particular ambos.

Es muy importante que los alumnos se apeguen estrictamente a los lineamientos presentados en este documento, mismos que estarán vigentes hasta la expedición de nuevas disposiciones.

Aparato crítico que soporta la investigación y criterios de edición.

Se describirán diferentes pautas para presentar las citas de referencia según: 1. Según tipo de cita 2. Según características del autor 3. Características del trabajo.

Si tiene más de 40 palabras se omiten las comillas y se deja como un texto independiente con un margen izquierdo más amplio que el resto del texto. La referencia de la fuente va después de la cita. Al documentar un trabajo se demuestra respeto por el trabajo de otros, la inclusión de citas en un escrito y la elaboración del listado de referencias le permite proteger los derechos de autor y sustentar las ideas propias.

En esta sección se presenta en forma de resumen el estilo de presentación de lista de referencias y citas textuales APA, estas normas se extrajeron de la segunda edición en español del Manual de estilo de publicaciones de la APA. Bajo las normas APA las citas de referencia son incorporadas en el texto utilizando el método autor – fecha que consiste en escribir el apellido del autor y el año de publicación dentro del cuerpo del trabajo.

Es necesario escribir dentro del texto el apellido del autor y el año de publicación para indicarles a los lectores que la idea o información que se está presentando ha sido extraída de otras fuentes.

Las normas APA clasifican las citas de referencia en dos categorías: directa o textual y parafraseo o resumen. Si la cita textual tiene menos de 40 palabras se presenta entre comillas dentro del texto y al final se incluye entre paréntesis el apellido, año de publicación y la página de donde se extrajo.

El parafraseo o el resumen es escribir con sus propias palabras dentro del texto. No es necesario escribir la cita entre comillas o incluirla en un párrafo aparte. Si cita un documento escrito por dos autores es necesario escribir los apellidos de los dos toda vez que los cite, En el ejemplo los apellidos de los autores están unidos con el signo "&" porque la cita está entre paréntesis. Pero cuando la cita está incluida en el texto se unen los apellidos de los autores con la conjunción "y".

Si el trabajo no tiene autor, cite las primeras palabras del título del capítulo o del libro seguido de puntos suspensivos. Cuando es el título del capítulo anótelo entre comillas así no esté completo, y si es de un libro escríbalo en cursiva.

Si se cita un documento escrito entre tres y cinco autores, debe escribir los apellidos de toda la primera vez que los cite y después incluir el apellido del primer autor seguido de "et al." (Sin cursiva y con punto después del "al.").

Aparato crítico que soporta la investigación y criterios de edición.

Al citar según características del trabajo y esta es una obra clásica que no tiene fecha, escriba el apellido del autor, seguido de las iniciales "s.f." Si la obra fue traducida, cite el año de la traducción precedido de la abreviatura "trad.".

cartas, memorandos, correos electrónicos y conversaciones, entre otros. Dado que éstas no pueden recuperarse por el lector, no deben incluirse en la lista de referencias. Sólo deben citarse en el texto proporcionando las iniciales y el apellido del emisor, así como la fecha de la manera más exacta posible.

Las comunicaciones personales incluyen

La lista de referencias es el conjunto de fuentes citadas en un manuscrito y su objetivo es permitir a los lectores ubicar dichas fuentes. Únicamente contiene los documentos que se citaron en el texto.

#### ABORTO.

#### PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

El aborto definido como como la interrupción espontánea o inducida del embarazo antes de la viabilidad fetal.(Williams)En América Latina y el Caribe se reportan en el período quinquenal de 2010–2014, aproximadamente 6.5 millones de abortos inducidos, cifra superior a los 4.4 millones ocurridos por año en 1990–1994. La tasa de aborto es aproximadamente 49 para las mujeres casadas y 28 para las mujeres solteras. Se hace referencia que el 15% de los embarazos reconocidos clínicamente, se conoce que la incidencia va aumentando con la edad de la madre ya que el 15% de los productos se perderán antes de que exista la implantación, durante la implantación de dará el 25% y posterior al primer retraso del ciclo menstrual será tan solo del 10%.

## **JUSTIFICACIÓN**

Debido a la alta incidencia de pacientes que se presentan los abortos en nuestro medio y a la poca información sobre esta entidad, es imperioso realizar un estudio que aporte información actualizada y real de los pacientes en la ciudad y poder brindar información para la creación de futuros proyectos para mejorar los protocolos de atención y disminuir la morbimortalidad, los ingresos hospitalarios y el uso innecesario de recursos.

# **DELIMITACIÓN DEL PROBLEMA**

Campo: Salud Pública

Área: Epidemiologia, Ginecología

Aspecto: Factores de riesgo

Tema: "Frecuencia y factores de riesgo de aborto en mujeres de 20 a 40 años.

# FORMULACIÓN DEL PROBLEMA

¿Cuál es la frecuencia y los factores de riesgo del aborto?

## FORMULACIÓN DE OBJETIVOS

### **OBJETIVO GENERAL**

• Determinar la frecuencia y los factores de riesgo de aborto en mujeres entre 20 y 40 años.

### **OBJETIVO ESPECIFICO**

- Identificar la edad más frecuente que se presentan los abortos.
- Establecer los antecedentes patológicos personales que influyen para que se el aborto.
- Establecer los antecedentes patológicos obstétricos que influyen para que se desarrolle el aborto.
- Conocer cuál fue la edad gestacional que se presentó el aborto.
- Determinar en qué número de gesta presento el aborto.

# **HIPÓTESIS**

La edad y los antecedentes patológicos personales son los factores más influyentes para produzca un aborto.